
Galtür im Juni 2025 

Liebe Galtürerinnen und Galtürer ! 

 

Es gibt einen Reichtum des Alters:  
wenn junge Menschen mit alten Menschen reden, ist das Zukunft. 
 
Diese Worte kommen von Papst Franziskus. Wir haben in den letzten Wochen sein Altern, seine 
Erkrankungen und seinen Tod miterlebt. Immer war auch Zuversicht zu spüren. 
 
Unsere alten und erkrankten Mitbürgerinnen werden meistens in ihren Familien gut betreut. 
Nachbarschaftshilfe, Sozialsprengel und eine Gemeinde, die sich auch um die Anliegen der 
älteren Menschen kümmert, helfen, sich geborgen zu fühlen und möglichst lang im Heimatort 
bleiben zu können. 
Ein Teil dieses Netzwerkes ist der Pflegeverein Galtür. 
Nicht nur die Bereitstellung von Hilfsmitteln, sondern auch Krankenbesuche, Vorträge zu 
Themen, die uns beschäftigen, zählen zu unseren Aufgaben. 
Wir machen uns darüber Gedanken, welche Herausforderungen die Zukunft für zu Pflegende 
und deren Angehörige mit sich bringt. 
Unsere langjährigen, älteren Vereinsmitglieder freuen sich, wenn auch die Jungen tatkräftig den 
Verein unterstützen. 
Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich bei den aktiven Helferinnen und Helfern, sowie bei der 
Gemeinde bedanken. 

Auch möchten wir uns bei denen bedanken, die anlässlich eines Geburtstages oder  eines 
Todesfalles an den Verein gespendet haben. Im Besonderen bedanken wir uns bei der 
Feuerwehrjugend, die die Spenden aus der Aktion „ Friedenslicht“ unserem Pflegeverein 
übergaben.  

Im vergangenen Jahr mussten wir beträchtliche Anschaffungen durchführen. Pflegemittel 
sollten vorrätig sein und in den vergangenen Monaten war die Nachfrage sehr groß. Wir  bitten  
im heurigen Jahr wieder um den Mitgliedsbeitrag, der weiterhin 22 Euro beträgt. Der Beitrag 
kann online überwiesen werden bzw. es liegen auch Erlagscheine am Gemeindeamt bzw. bei 
der Raika auf – Vergelt`s Gott. 

IBAN Raika Arlberg Silvretta, Bankstelle Galtür: AT64 3624 8000 0050 6147                                         
IBAN Volksbank Tirol, Filiale Ischgl:   AT92 4239 0005 6030 2479 

Im Herbst möchten wir an einem Nachmittag alle Pflegemittel präsentieren und anschließend 
die Jahreshauptversammlung abhalten. Eine Information und Einladung ergehen zeitgerecht.  

Mit herzlichen Grüßen 

Obmann Dr. Fritz Treidl  

Obmann-Stellvertreter Alfons Sonderegger  


